

Tras casi un año de traslado por el cierre de Policlínica, el centro de reproducción asistida reabre con más espacio y nueva tecnología

Fecunmed inaugura sus nuevas instalaciones en La Mútua

JAUME RIBELL

La clínica de reproducción asistida Fecunmed ya se encuentra en La Mútua, tal y como adelantó Revista del Vallès en su día (junio de 2005). Tras prácticamente un año de traslado a causa del cierre de Policlínica (donde llevaba instalado desde hacía cinco años), el centro reproductivo ha terminado así su periodo de readaptación a su nuevo entorno, que ha aumentado su espacio y mejorado su tecnología.

Tan sólo en la adecuación de los espacios existentes se han invertido 360.000 €, tal y como afirmó el director médico, **Xavier Saura**. Aclarando que esa cifra no incluye "la inversión en equipamiento tecnológico que ha crecido ya que tenemos más espacio", adquiriendo nuevos ecógrafos, ampliando el bloque quirúrgico y añadiendo espacios como una biblioteca o despachos individualizados. Y si en Policlínica el centro ocupaba una planta completa, en La



Xavier Solanas

Responsables del Centro y del Ayuntamiento durante la visita a las nuevas instalaciones.

Mútua ocupará toda la tercera planta para recepción de pacientes, consultorios y salas de exploración, y un espacio anexo al bloque quirúrgico de la sexta planta donde se encuentran los laboratorios de Andrología, Fecundación in Vitro y la Sala de Transferencias Embrionarias.

Todo un renovado complejo que

viene a reafirmar que la reputada clínica tiene la firme intención de permanecer en Granollers, puesto que el cierre de Policlínica provocó en su momento la duda sobre cuál sería el futuro de Fecunmed. Ya entonces la dirección del centro mostró su interés en seguir aquí, hecho que reafirmó Saura: "Hemos puesto

todos los huevos en esta panera", aseguró.

Decisión que en palabras del alcalde, **Josep Mayoral**, suponía "un hecho diferencial de otras ciudades, ya que no sólo refuerza el ámbito sanitario, sino también el aspecto de capitalidad, porque se trata de un centro de referencia no sólo en la comarca, sino en toda Catalunya".

Y es que tanto Saura como el biólogo **Rafel Buscà**, principales responsables del proyecto, llevan 15 años realizando fecundaciones in vitro tanto en el Vallès Oriental, el Occidental, el Maresme (la clínica se fundó en Mataró), Osona o el Bages. Y sólo en los cinco años que han pasado en Granollers, han visitado a más de 2.000 pacientes, han conseguido más de 400 embarazos por técnicas de reproducción asistida y han realizado las primeras gestaciones con técnicas tan novedosas como el diagnóstico genético de enfermedades hereditarias antes de la implantación de embriones. Un servicio cada vez más solicitado, puesto que el hecho de que la media de edad a la hora de ser padres haya subido, ha hecho que el 18% de parejas catalanas de menos de 35 años tengan problemas de fertilidad. Por eso el acto de inauguración de la nueva sede de Fecunmed se cerró con una charla informativa para todos aquellos asociados y usuarios interesados en los servicios que ofrece el centro.

TERÀPIA BACH

Hablamos con una psicóloga granollerense que aplica terapias florales a sus pacientes, a raíz de la celebración de la feria anual Biocultura

Flores contra la angustia

JAUME RIBELL

A veces los diagnósticos médicos psiquiátricos no bastan para conocer la naturaleza de un problema. Porque en muchos casos la solución a esos problemas no pasa por un control químico a base de medicamentos, y ahí es donde entran las terapias florales". Así resume su propuesta la psicóloga granollerense, **Mari Cruz Ferrer**, que este fin de semana participó en la feria anual Biocultura. La cita más importante de las terapias naturales que tuvo lugar esta semana (del 5 al 9 de mayo) en el Palau Sant Jordi de Barcelona.

Un tema éste, el de las terapias naturales, que además está de plena actualidad debido al proyecto de regulación que ha presentado la Generalitat y del que ya hablamos en Revista del Vallès hace unas semanas.



Xavier Solanas

Mari Cruz Ferrer pide el reconocimiento de los profesionales como ella.

Ferrer es titulada en psicología, pero sin embargo hace una década que descubrió las terapias con las llamadas flores de Bach, normalmente ligadas al mundo del ocultismo y las cien-

cias paranormales. Por ello denuncia que en casos como el suyo, los profesionales como ella se sienten discriminados, "muchas veces por los propios compañeros de profesión, que se ríen de

estos métodos". Aclarando que "en este caso simplemente se utilizan esas flores -una serie de 36 flores que detallan estados de ánimo y estadios por los que pasa una persona- para aprender a conocer y a diagnosticar al paciente. Es una herramienta más, como lo son las herramientas químicas, que nadie discute". Añadiendo que "hoy nadie discute tampoco la homeopatía, cuando hace diez años era vista como una cosa de curanderos". Por ello, Ferrer ha querido venir a "denunciar la situación en que estamos muchos profesionales por utilizar ciertos métodos que, por otro lado, funcionan muy bien en pacientes que rechazan otros sistemas de raíz más médica".

De momento ante el debate provocado por el anuncio de la regulación del sector, la Generalitat ha alargado el plazo de exposición pública del proyecto de ley para poder escuchar y dar cabida si así se estima a las muchas alegaciones que se están presentando. Con lo que de seguir el ritmo previsto, su aprobación no se daría hasta octubre o noviembre.